



2 Pièces

73 m²

Réf. VM2101

3 600 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beau 2 PIECES dans un immeuble de très bon standing à l'architecture contemporaine, au cœur de Monaco, proche du Casino et de l'Hôtel de Paris, et situé sur une artère résidentielle renommée pour sa tranquillité. D'une surface totale de 73 M2, il se compose de : hall d'entrée, séjour sur loggia, une chambre avec placards, une cuisine équipée, une salle de bains complète, toilettes indépendantes, loggia. Vendu avec une cave et un parking.

Charming 2 ROOM apartment in a contemporary building of very high quality, in the heart of Monaco, close to the Casino and Hôtel de Paris, on a residential street renowned for its tranquillity. With a total surface area of 73 M2, it comprises: entrance hall, living room with loggia, bedroom with fitted wardrobes, fitted kitchen, bathroom, separate toilet, loggia. Sold with a cellar and parking space.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

